

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 23. November 2016

Vorstellung des neu überarbeiteten Landschaftsplans (SPD/CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dem Ortsbeirat Heßloch, vor einer Beschlussfassung in der Stadtverordnetenversammlung, den neu überarbeiteten Entwurf des Landschaftsplans für den Ortsbezirk Heßloch zur Beratung vorzulegen. Dabei sollen auch die eingegangenen Vorschläge aus der Bürgerschaft präsentiert werden.

Begründung:

Im Jahr 2015 hatten sowohl die Bürgerinnen und Bürger, als auch die Mitglieder des Ortsbeirats Heßloch, die Möglichkeit ihre Vorstellungen für eine Fortschreibung des Landschaftsplanes einzubringen. Ein erster Entwurf wurde im Dezember 2015 den Mitgliedern des Ortsbeirates durch das Fachamt präsentiert. Es wurde vereinbart den Mitgliedern des Ortsbeirates bis Ende Januar 2016 die Möglichkeit zu geben Ergänzungen vorzunehmen. Diese Ergänzungen sollten inzwischen ausgewertet sein.

Beschluss Nr. 0046

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben von Herrn Bürgermeister Goßmann zur Kenntnis.

Weiterhin nimmt der Ortsbeirat das Angebot an, dass nach Fertigstellung des Landschaftsplanes die Ergebnisse für den Stadtteil Heßloch in einer Ortsbeiratssitzung durch das Umweltamt vorgestellt werden.

Verteiler:

Dez. II z.w.V.
Amt 36

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher